

## Zur Aussichtsplattform des Grafenauer Wasserturms

Für viele Mitglieder des Kapellenbergvereins ist der Wasserturm ein Wahrzeichen ihres Wohngebiets und als weithin sichtbare Landmarke vertraut geworden. Bisher war es nur wenigen, älteren Bewohner vergönnt gewesen, den Blick vom Wasserturm aus in die Ferne zu genießen.



Durch die Unterstützung von Wassermeister Steffen Wolff (im Bild links, links) bot der Kapellenbergverein dafür eine einmalige Gelegenheit.

Zwei Gruppen erreichten über eine Wendeltreppe aus Beton und im oberen Turmbereich über eine sehr schmale Wendeltreppe aus Eisen die Aussichtsplattform des Turms, wo sich den Teilnehmern ein herrlicher Ausblick über Döffingen bis in den Schwarzwald und über Sindelfingen bis zur Schwäbischen Alb ergab.



Interessant war es auch, wie der Wasserturm zusätzlich durch Mobilfunkantennen vielseitig genutzt wird.



Der Wassermeister Steffen Wolff gab darüber hinaus wertvolle Informationen zur Wasserversorgung der Gemeinde und des Wohngebiets Kapellenberg.

Mit Kaffee / Tee und Butterbrezeln wurden die Wartezeiten überbrückt.

*Bilder: Dr. Kuno Schlichtenmaier, Dr. Frank Scholz, Jan Ackermann*